
令和７年度第１回札幌方面東警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和７年６月23日（月） 午後４時00分から午後５時15分までの間

２ 開催場所
札幌方面東警察署 署長室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ７人（定員８人）

会 長 佐々木 厚 史
副 会 長 清 水 拓 也
委 員 茶 谷 隆 司
委 員 長 江 一 司
委 員 山 田 信 子
委 員 種 村 愛
委 員 川 端 教 文

⑵ 警 察 署 員 ７人
署 長 長谷川 孝 之
副 署 長 松 岡 貞 行
刑事・生活安全官 松 下 貴 治
地 域 官 田 辺 優
交 通 官 佐 伯 利 博
警務課長 宮 下 佳 憲（庶務担当）
警務係主任

４ 役員選出

５ 会長挨拶

６ 署長挨拶

７ 懲戒処分等の説明

８ 業務概要説明
⑴ 刑事生活安全官

刑事業務の推進状況
⑵ 交通官

交通事故の発生状況
⑶ 地域官
ア 東警察署の交番配置状況
イ 札苗交番・元町交番の改築

９ 質疑応答
委員 交番では１当直にどのくらいの警察官が勤務していますか。
警察 １当直、２人から３人の警察官を交番に配置しています。
委員 山口県警を名乗る者から携帯電話に詐欺と思われる連絡があったのですが、こ

のような電話は、どのような点に注意すればいいでしょうか
警察 警察でも検挙活動を始め、各種対策を実施しております。

高齢者が銀行で高額現金を引き出すと警察に電話が来るようになっていて、
基本は、全件、警察官を臨場させて対応しています。
いまだ発生はゼロになっていませんが継続して対応していきます。

委員 詐欺の被害にあったお金が戻って来ることはあるのでしょうか。
警察 海外送金や暗号資産に変わってしまうと難しい部分もありますが、口座を押さ

えて、被害回復できることもあります。
委員 犯罪で得た資金は暴力団に流れているのでしょうか。
警察 必ずしもそうとは言えません。反社会的勢力や匿名流動型犯罪もあります。
委員 北海道にも麻薬は入ってきているのでしょうか。



東区では、覚醒剤使用などの犯罪についてあまり聞かないのですが。
警察 今はＳＮＳの発達によって子供でも簡単に手に入れることができます。

機会があれば詳しくお話ししようと思います。
委員 闇金からお金を借りていたのか、借金の取り立て電話が来て、業務に支障が出

ることがあったようですが、このような場合どのような対応をすれば良いのでし
ょうか。

警察 実際に借金の取立ての人が来てトラブルになった場合などは、すぐに警察官を
呼んで下さい。
借りている事実があるのであれば、法定の金利というものがあるので貸金業法

に違反していないか捜査することになります。
迷惑電話に関しては、タイムリーに即効性のある対応は難しいと思います。
本人がお金を借りた事実と業務に支障が出ることは別の話ですから、そこは切

り離して業務に支障が出るようであれば警察官を呼んで下さい。
警察に相談したことを相手に伝えることも有効になります。

10 警察に対する要望意見
委員 自転車が舗道を反対に走ってくる人が多いのですが、これはなんとかならない

のかなと思うのと、元町小学校の近くなのですが、スクランブルになっていない
交差点を斜め横断する方がすごく多くて、警察でも小学校入学時期には立ち寄り
していただければ、抑止になると思うのでお願いしたい。

警察 ご意見を参考にさせていただきます。

11 次回の開催予定
⑴ 令和７年９月の開催を予定
⑵ 協議テーマ「最近の薬物事犯情勢について」


